



VOLKSSCHULE SIEZENHEIM



1



2

- 1 Die höhenverstellbaren Einzeltische passen sich den Körpergrößen der Lernenden an und sind im Nu zu Gruppentischen umgestellt.
- 2 Am großen Besprechungstisch sitzen Lehrkräfte auf unseren ergonomischen PAGHOLZ® Stühlen mit C-Form-Gestell auch bei langen Konferenzen bequem und rückschonend.
- 3 In der Sitzecke ermöglichen unsere CHILL Sitzsäcke Begegnungen oder Rückzug.
- 4 Auf dem Marktplatz erschaffen unsere JOYN Polstermöbel einen dynamischen Ort, der sich den Bedürfnissen der Lernenden anpasst und unterschiedliche Ebenen bereitstellt.
- 5 Im Musikraum bieten die flexiblen PAGHOLZ® Stühle mit klappbarer Schreibaufgabe Platz für ausgelassenes Musizieren und ermöglichen einen schnellen Wechsel von der Musikstunde zur Bigband.
- 6 Unsere robusten Schultische und PAGHOLZ® Gasfederdrehstühle halten den Anforderungen in den Fachräumen stand. Geräumige Schränke bieten Platz für Materialien.

Sitzecke

Klassenzimmer

Clustermitte

Computer-arbeitsplätze

Fachraum Musik



3



4



5



6

VOLKSSCHULE SIEZENHEIM, 2024

Die Volksschule ist in Hybridbauweise errichtet, großzügig in Holz gekleidet und bezieht ihre Energie aus einer Wasserwärmepumpe mit Photovoltaikanlage.

Cluster für gemeinsames Lernen

Auf zwei Etagen entsteht nach dem Clusterprinzip eine abwechslungsreiche Lernlandschaft, in die auch die Außenbereiche miteinbezogen werden können. Ein Cluster besteht aus vier Klassenzimmern, einem Fachraum und einer gemeinsamen Mitte. Darüber hinaus verfügt die Schule über einen Marktplatz, weitere Fachräume und Räume für Lehrkräfte. Fließende Raumübergänge ermöglichen jahrgangsübergreifendes Zusammenkommen und Zurückziehen zugleich.

Erdende Wohlfühlatmosphäre

Im Inneren schafft das Material Holz eine sinnlich wahrnehmbare, erdende Atmosphäre; Akustikpaneele an den Decken sorgen für eine angenehme Raumakustik.

Die Fassaden sind gekennzeichnet durch große Fenster, die Tageslicht einladen und ausgleichende Blicke in die umliegende Natur erlauben.

Schulmöbel erwecken das Schulgebäude

Die Schulmöbel sind auf das Raum- und Materialkonzept abgestimmt und ermöglichen unterschiedlichste Lernkonzepte – von Inputphasen über Gruppenarbeit bis hin zur Einzelarbeit. Auf dem Marktplatz und in den Clustermitten stehen unterschiedliche Sitzmöbel zur Auswahl, die Lernen auf verschiedenen Ebenen ermöglichen. Die mobilen Möbel lassen sich zudem flexibel zu Lernumgebungen je nach Bedürfnissen zurechtschieben.

Architektur

Thalmeier Architektur ZT GmbH, Hallein/Österreich

Möblierung

ASS-Einrichtungssysteme GmbH



DER BILDUNGSEINRICHTER.